

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和4年度10月号 文貴 校長 塩田 裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン:楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

天高く、馬肥ゆる秋！！

今年は本県で、3年ぶりの国体が開催されました。子どもたちは、昇降口ののぼり旗や校内の掲示物から間接的にその様子を感じ取ったり、直接開会式を見学したり、ブルーインパルスが飛行する様子を見たりとそれぞれに“国体”を感じ取っているようです。31日には、4～6年生が障害者スポーツのフライングディスクの見学に行くことになっています。栃木県の次回開催予定は、約50年後。今回の国体が小学校時代の原風景の一つとして、どのように子どもたちの記憶に残るのでしょうか。

学校での全ての教育活動は、3つの教育目標「進んで勉強する子、心の豊かな子、元気でたくましい子」の達成のために行われています。小学校で培われた力は、小学校だけでの力ではなく、将来自立して社会人になって生きていくための重要な基礎にもなっていきます。子どもたちが経験している活動や学びが、少しでも印象深く色鮮やかに子どもたちの力となって蓄積されていくよう、より充実した取組になりますよう、今後とも保護者の皆様・地域の皆様のお力添えをよろしくお願い致します。

11月の行事予定

1日(火) 開校記念日	17日(木) クラブ
～2日(水) 6年修学旅行	18日(金) 口座振替日
～11日(金) からだいまいもり週間	21日(月)～12月2日(金) 学習強調週間
3日(木) 文化の日	22日(火) 1・2年校外学習
4日(金) 演劇鑑賞会	23日(水) 勤労感謝の日
9日(水) 持久走大会	24日(木) クラブ 5P連教育講演会
統一パトロール	25日(金) オープンスクール 学校保健委員会 ハッピー子育て講座 授業参観・学級懇談会
10日(木) 緑を守り隊	28日(月) 4年校外学習
11日(金) EXPOタイム	29日(火) 3年校外学習
3・4年山車祭り参加	30日(水) 4～6年ネットトラブル対処法講座
14日(月)～15日(火) 4・5年宿泊学習	
14日(月)～25日(金) 校内人権週間	
16日(水) 国府南っ子タイム	

モバイルサイト

お使いの携帯電話で
サイトを閲覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

国府南小のHPでは、児童の学校生活の様子を毎日更新して紹介しています。

☆今月の国府南っ子☆



【1・2年校外学習】宇都宮動物園へ



【5・6年プログラミング学習】栃工高生による



【6年校外学習】県立博物館へ



【3年】1・2年生に読み聞かせ



【4年】としこめた空気や水



【6年租税教室】



【国府南っ子タイム】

めざせ！あいさつ名人！！

現在6年生を中心に『国府南小学校のあいさつをよくするために』というテーマで話し合い活動を行っています。先日の代表委員会では、「放送での呼びかけ」と「あいさつの木」の2つを実践することが決まりました。どんなふうにあいさつができるのかアドバイスを加えながら今日のあいさつの様子を放送したり、しっかりあいさつができたらシールを貼ったりします。全校体制で頑張ります。



【国府南っ子タイム】
なかよし班ごとに室内でゲームをしました！

大きい屋根の小さな学校の挑戦

（頑張る学校・地域！応援プロジェクト事業指定）

小規模特認校

zone class

○今年もルピナスの郷づくり実行委員会の方々、学校西側の畑にルピナスの種まきをしました。事前に実行委員の皆様が土作りをしてくださったので、そこへ子どもたちが収穫した種を全員で一斉にまくことができました。寒い冬を越えて、来年5月の開花が楽しみです。



○子どもたちが待ち望んでいたお話会が、再開しました。17日からは校内読書週間も始まります。今年もPOP王コンテスト、家読〈うちどく〉の実施、児童や先生方の読み聞かせの他、お話会の方々によるお話会スペシャルも実施予定です。充実した読書の秋になりそうです！



○11月4日は、開校記念の演劇鑑賞会です。今年は影絵劇団かしの樹の影絵劇『シルエット・ファンタジー』等を上演予定です。保護者や地域の皆様にもご案内させていただきますので、子どもたちと一緒に観劇はいかがでしょう。ご来校をお待ちしています。

○11月25日は、オープンスクール・授業参観です。今回は、午前に来入児や学校参観者様限定のオープンスクール、午後に保護者様限定の授業参観を実施する予定です。詳細については、後日配布の通知をご覧ください。

東陽中学区の小中学校

毎月14日は『家族だんらの』

家庭内でのコミュニケーションがより深められるよう、お過ごしください。



第2回、スポーツ教室開催！！

今年度は、県の体力向上エキスパートティーチャー派遣事業により、卓球関係でご活躍の橋村政子先生が講師として来校し、スポーツ教室を実施しました。

2回目は、『スポーツを“楽しい”から“好き”にする』というテーマで、全校児童がペタンク・スマイルボーリング・卓球・フライングディスクを体験しました。活動量の多い、楽しい時間となりました。

